

Morchella vulgaris (Pers.) Gray., ou Morille commune

Voici des photos de *M. vulgaris*, espèce qui a été cernée et revue par Philippe CLOWEZ (2020), dans son ouvrage monumental, qui est la référence actuelle en la matière. Un moyen indiscutable pour la reconnaître : la crête des alvéoles est blanche au départ, et puis elle devient brun-orange. On peut la confondre facilement avec certaines formes de *Morchella esculenta*, qui partage la même écologie.

CLOWEZ P. & MOREAU P.A., 2020 - *Morilles de France et d'Europe*. Ed. Cap Régions, 370 p.



